



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

**REFIERE CONGRESISTA JAVIER VELÁSQUEZ QUESQUÉN
“Fujimori sufre de amnesia al decir que no sabe sobre
el grupo Colina y las acciones que hacia Montesinos”**

El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén, manifestó que al ex presidente Alberto Fujimori le ha dado un repentino proceso de amnesia al no recordar la existencia del grupo Colina (vinculado a la matanza de Barrios Altos y La Cantuta) como tampoco las acciones que realizaba su ex asesor Vladimiro Montesinos.

“Todos hemos conocido la actuación del grupo Colina y de Montesinos en el gobierno de Fujimori, y que le haya aparecido un proceso de amnesia, no sé si es parcial, total o transitoria lo evaluarán los jueces quienes determinarán si esa versión es creíble o no”, sostuvo el parlamentario aprista.

Asimismo, Velásquez Quesquén dijo que en el proceso de extradición de Fujimori se tiene que ser muy cuidadoso para que la justicia chilena perciba con claridad que en el Perú no existe ninguna intromisión política.

En ese sentido, anotó, que es la justicia chilena la que evaluará todas las pruebas presentadas contra el ex presidente y quien determinará la aprobación del pedido de extradición.

Lunes 13 de noviembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén